

PLATAFORMA ELECTORAL

Lealtad y Dignidad

El objetivo de nuestro Partido, que funda todas nuestras propuestas, tiende a lograr las condiciones necesarias para el completo desarrollo de la persona humana, como así también bregar por una justicia social, que contenga a todos los sectores de la sociedad, tanto en su faceta material como en la espiritual, sin descuidar a los que menos tienen extendiendo su mano protectora, procurando en última instancia una justa distribución de las riquezas con el debido respeto de la propiedad privada.

Si tenemos en cuenta que vivimos en un mundo en donde la competencia es cada día más extrema, y donde el hombre común está permanentemente excluido de los niveles de decisión, se hace impostergable encontrar propuestas superadoras que, desde lo político, se manifiesten como puertas de escape a este aparente callejón sin salida.

Pero esto solo será logrado con la participación de la gente, que para el **PARTIDO LEALTAD Y DIGNIDAD**, es la única base de apoyo legítima, con la integración de pensamientos diversos, y con la convicción profunda que la política debe ser prestigiada mediante la honestidad y la capacidad a la hora de actuar.

Con la firme determinación de canalizar esas expectativas y de proyectarnos como el adecuado instrumento para concretarlas, proponemos estas bases de acción política:

EN LO POLITICO: Defendemos y reivindicamos a la Democracia como única forma de gobierno, en donde las decisiones de las mayorías en el marco del respeto por las decisiones de las minorías otorguen sustancia, contenido y legitimidad a la decisión política. Por esto exaltamos la plena vigencia de la Constitución Nacional, así como también de la necesidad de promover fundamentalmente valores como la justicia social, los derechos humanos, la solidaridad, el pluralismo, la soberanía popular y la transparencia en los actos públicos. Para lograr esto, estamos convencidos que necesario entender que la democracia no debe ser interpretada como un sistema mágico en donde las soluciones a las diversas problemáticas de un pueblo lleguen sin esfuerzo, por el contrario un modelo basado en la integración de las voluntades particulares requiere del compromiso de todos los ciudadanos. Sin su participación la democracia pierde su esencia y se desvirtúa.

En esto no podemos olvidar la importancia del Estado como componente básico y natural en la regulación de la sociedad y de su actividad política. Para él reclamamos una acción emanada de un planteo de equidad, en donde el ciudadano halle el resguardo de sus actividades. Asimismo establecemos la necesidad de profundizar la búsqueda de mecanismos de control para esa acción

estatal como también a aquellos que otorguen transparencia a la gestión del gobierno y a la administración de los fondos públicos.

EN LO ECONOMICO: Planteamos como fundamento de nuestra propuesta económica la armonía entre el trabajo y el capital, en donde la relación dinámica entre estos componentes sea determinada y regulada por un Estado moderno, que fije las prioridades de nuestro pueblo en base al crecimiento de todos sus miembros.

Es primordial en ese esquema la formación de una economía sustentable, que busque en la integración con los mercados nacionales e internacionales, su base natural de crecimiento y expansión.

Estos criterios deben servir también para orientar la acción con respecto a las PYME, cuyo crecimiento es básico para lograr revertir a la brevedad uno de los males más padecidos por nuestra sociedad: el desempleo. Buscaremos además fomentar en nuestra sociedad un mayor vínculo con los organismos de defensa del consumidor y de control de los servicios privatizados.

Nuestro compromiso estará también orientado a la integración de los jóvenes en el mercado laboral a través de criterios modernos y mecanismos flexibles que garanticen fundamentalmente la seguridad en el empleo.

El sistema impositivo, a su vez, deberá estar basado en la progresividad, la transparencia y el fomento de la competitividad de la producción local, cuya distribución deberá contar con un adecuado sistema de coordinación financiera que promueva la eficiencia del gasto público.

EN LO SOCIAL: Nuestro partido tratará de encauzar una acción tendiente a la exaltación de valores como la educación, la cultura y la solidaridad en el seno de nuestra comunidad. La educación, verdadero pilar en la construcción de una Argentina mas justa, deberá otorgar a los miembros de la comunidad las herramientas necesarias para hacer de la integración social un concepto real y permanente.

La escuela pública será un pilar esencial en la tarea de instrucción de los jóvenes, con docentes justamente retribuidos, para así poder llevar a cabo la enorme tarea de construir el futuro de la Argentina a través de la formación de la nueva generación. Asimismo, la Universidad deberá convertirse en la instancia generadora natural para el desarrollo de las potencialidades de los miembros de la comunidad, para su posterior integración en el armado del gran plan nacional.

En cuanto a **LA CULTURA**, el **PARTIDO LEALTAD Y DIGNIDAD**, se reconoce en las múltiples dimensiones del quehacer cultural de nuestro pueblo. Creemos necesario fomentar todas aquellas expresiones artísticas argentinas en todos los ámbitos públicos del país, prioritariamente en la escuela, convertida así en un verdadero canal de socialización argentino. Por esto, nuestro mensaje partirá de

la identificación con nuestros hombres y mujeres que contribuyan con su accionar al enriquecimiento de nuestro pueblo.

En cuanto a **LOS CRITERIOS DE PARTICIPACION SOCIAL**, nuestro partido se pronuncia a favor de todas aquellas expresiones que posibiliten al actor comunitario la debida recepción de la información, así como reclamamos enfáticamente libertad para los medios de comunicación a la hora de canalizar esa información. Solo con ciudadanos informados se podrá construir una democracia verdadera. La igualdad deberá ser más que una expresión orientadora, será un mandato ético que nuestro partido fomentará en todas sus expresiones.

En cuanto a los **CRITERIO PROTECCION DEL MEDIO AMBIENTE**, la situación medioambiental estará consignada como un tema de absoluta prioridad, siendo de gran preocupación la explotación minera y nuestro pensamiento partidario buscará permanentemente unificar criterios de mayor racionalidad con propuestas que favorezcan una progresiva "conciencia ecológica".